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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
本号目次 ①２月２１日第１３６４回例会記録 ②２月２８日３ＲＣ合同例会・懇親会(特集)  

例  会  記  録 

① 第１３６４回例会 
平成１9 年２月２１日(水) 井波文化センター２

階会議室 
１． 点鐘 

２． ソング「我等の生業」 

３． ゲスト…永田義邦ガバナー補佐 

４． ゲスト卓話「私の行ってきた事」水上幸俊氏(水上

工業【株】代表取締役社長)…紹介者：川那辺会員 

５． 会長の時間…上田会長「永田ガバナー補佐、水上さ

ん、ようこそ。本日はよろしくお願いします。午前

中、保育所に行ったら、フキノトウが飾ってあり、

オス、メスの区別がしてあったのですが、本当に区

別がされるのでしょうか。チューリップ色彩館では、

いま満開だそうです。スキー場の積雪０のところも

多く、除雪機を使わぬ冬でした。花の頃、春の旅行

の日程合せが大変です。」 

６． 幹事の時間…河合幹事「①いよいよ来週、３ＲＣ合

同懇親会です。席順を決めていたら、あっという間

に時間が過ぎていきました。②財団から国際親善交

換留学生や文化研修生の応募が来ております。」 

７． ニコニコ BOX…(本日ＳＡＡ代理：水島会員)…後

述 

ゲスト卓話①「ＩＭお礼」永田義邦ガバ

ナー補佐 

 

(卓話内容) 

 先ほど会長・幹事・エレクトと懇談しました。訪問の

目的は、活動計画書の進捗状況の確認です。２６１０地

区で、１２月３１日現在、２９名会員増加です。 

先日のＩＭでは、お世話になりました。貴クラブの報

告では厳しい批判もありましたが、精一杯させていただ

きました。第３分区単独で、庄川の恵みについて、周囲

のクラブが集まって考える機会を持ちました。西頭富山

大学学長の話が少し難しかった面もありましたが、庄川

をはじめとする治水の歴史の勉強をしました。懇親会で

は、庄川の周辺の食材を使って、その恵みに感謝しなが

ら頂きました。(以上、要約：山本) 
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ゲスト卓話②「私の行ってきた事」水上

幸俊氏 

 

(卓話内容) 

 川那辺さんの依頼で、参りました。水上工業は、代々

土木工事を中心に請け負ってまいりました。私が地元に

帰ってきた 1996 年頃も、父や従兄が公共事業８割、民

間２割の土木工事をしていましたが、これからはこうい

うのでいいのだろうかという疑問を持っていた矢先、建

設業協会の講演会で、民間の仕事を増やさないといけな

いという事に気づかされました。ちょうど２０年前です。 

それから、電球のメインテナンスから始めて、土木依存

から脱却を図りました。ちょうど土木の関係者が高齢化

していた時期でもあり、大卒の新卒者がほしく募集をし

ました。１９９５年に庄川の町おこしコンテストがあり、

庄川の写真を見せ、こういう町ですがどうしたらいいで

しょうかと、東京・大阪・金沢や高岡・富山など２０万

部のチラシを配布しました。そしたら、あちこちから反

応があり、その中で大学新卒者が１名採用されました。 

 当初は、機密住宅を５軒ほど新築しましたが、維持管

理が大変であることがわかりました。それで、すぐ、リ

フォームへシフトしました。リフォームは、生活支援業

の一環で、住む人の生活をサポートする大事な仕事と考

えています。現在は、建設・リフォーム・ガーデニング

で民間８割の仕事をしています。 

 かわら版などの発刊やイベントをして、情報発信して

おります。リフォームでは、整頓のできる家、防犯にも

気をつけています。年間１０００件を目標にどんな小さ

な仕事でも請け負います。ご清聴有難うございました。

(以上、要約：山本) 

  

ニコニコＢＯＸ(本日 9 名) 

永田ガバナー補佐…ご挨拶と、ＩＭお礼。 

上田会長…永田補佐歓迎、水上さん卓話お礼、川那辺さ

ん、桜餅お礼。 

河合幹事…永田ガバナー補佐歓迎。 

三角会員…永田ガバナー補佐歓迎。 

高瀬会員…永田さん歓迎、川那辺さん、桜餅お礼。 

斉藤彰会員…永田さん歓迎、川那辺さん桜餅お礼、水上

さん卓話お礼。 

横川会員…永田ガバナー補佐歓迎。 

山本会員…永田さん歓迎、川那辺さん桜餅お礼、水上さ

ん卓話お礼。 

水島会員…先週欠席お詫び、来週会場の三楽園の仕事の

ため。 

ニコニコＢＯＸ―ＤＸ 

川那辺会員…桜餅を頂きました。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 
 
 
 
② ３ＲＣ合同例会・懇親会 
平成１9 年 2 月 28 日(水)鳥越の宿「三楽園」 

砺波ＲＣ，南砺ＲＣ、井波庄川ＲＣそれぞれ例会

の後、合同懇親会へ 

  
＊合同懇親会(司会：坂井ＳＡＡ) 
１． 歓迎の挨拶…上田会長「３ＲＣ合同懇親会にお越し

頂き歓迎申し上げます。また、送迎の件で、南砺Ｒ

Ｃの皆様にはご迷惑をおかけいたしました。この場

を借り、お詫び申し上げます。」 
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２． 乾杯…津田達雄パストガバナー「皆さんと久しぶり

に再会し、嬉しく思います。ゆっくり歓談しましょ

う。」    

３． 余興…ハワイアンダンス・グループ『ケオラロア・

オ・フレファ・プアケア』(代表：フェイ佐藤さん)

の皆さんが、次の曲を踊られました。 

 「ハレヤカラ」「パパリナラヒラヒ」「カロナ」「ブル

ーハワイ」「ハマフラ」「アロハカウアイ」「ボラボラ」 

  

  

４． お楽しみの時間：プレゼント抽選 

 一般のプレゼントは、庄川産ゆずとゆず味噌の詰め合

わせでした。上田会長から手渡されました。 

  

  

特別プレゼントは、横山豊介先生、横山一夢(二代目)先

生、斉藤清策先生からで、豊介先生、一夢先生には、直

接お渡ししていただきました。 

  

５． 次回開催クラブ挨拶…井沢会長(南砺ＲＣ)「本日は、

有難うございました。あるロータリアンの言葉です

が、ロータリーは人材の宝庫である、大いに楽しみ

なさいと言われました。また、津田パストガバナー

がある時、ごみゼロで捨ててあるタバコを拾うより、

タバコを捨てないようにするのが奉仕であるとい

われました。また、職業の倫理感を高め、企業の不

正をなくするのが職業奉仕と考えます。お金を出す、
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体で奉仕活動するばかりでなく倫理感を高める事

が職業奉仕の真髄といえます。みんなで頑張りまし

ょう。来年は南砺へいらしてください。」 

  

６． 閉会の挨拶…横山豊介会員(井波庄川ＲＣ)「砺波Ｒ

Ｃは５０年、南砺ＲＣは４０年の歴史があり、井波

庄川ＲＣはもうすぐ３０年です。我々のような小さ

なクラブは３ＲＣの会で、始めてロータリーの会合

らしい付き合いができます。砺波・南砺、二人の兄

が井波庄川の弟の手を引いて導いていただいたと

思っています。３０年に向けて、創立時の３５名に

したいと思います。今後とも井波庄川ロータリーク

ラブをよろしくお願いいたします。」 

７． ソング「手に手 つないで」 

  

  

  

８． ニコニコＢＯＸ…後述 

 

ニコニコＢＯＸ(本日１８名) 

特別プレゼントの皆様には、多額の御芳志を有難うござ

いました。 

(砺波ＲＣ) 

北村憲三会員、上坂武嘉会員、金木精一会員 

石崎元蔵会員…斉藤清策先生のプレゼントお礼 

津田達雄パストガバナー…斉藤清策先生のプレゼント

お礼 

(南砺ＲＣ) 

森会員、岩木会員、三吉外男会員、木村会員、片山浩一

会員、西川雄策会員 

井沢正生会員…横山豊介先生のプレゼントお礼。 

藤田明会員…横山豊介先生のプレゼントお礼。 

湯浅勇貴会員…「今年還暦で、新たな人生のスタートに

横山一夢先生のプレゼントを頂き光栄です。新たなスタ

ートの店の名前は『夢空庵』です。」 

(井波庄川ＲＣ) 

上田会長、米道会員、坂井会員、山本会員 

 

【編集後記】 

恒例の３ＲＣ合同例会・懇親会が無事終わりました。

会長・幹事はじめ準備に世話をされた皆様、お疲れ様で

した。横山豊介先生の閉会の言葉が印象に残りました。

井波庄川ＲＣ会員にとって、地区大会やＩＭ・地区協よ

り、この身近な砺波・南砺の両ＲＣの会員との親睦が、

心和む会合です。 

さて、２月までの暖かい冬と打って変わって、今３月

は寒い日が続きます。一度芽吹き、ほころび始めた花も、

また硬く殻を閉じたようです。それでも、確実に春は近

づいて来ています。暖かい日差しを待つのは、人ばかり

でなく花も同じようです。 (山本武夫) 

 


